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Acta reunião extraordinária do Conselho de Escola de 4/Maio/2011 

 

 

Presentes:  

• Prof. Doutor Gustavo Pires 

• Prof. Doutor Pedro Pezarat Correia  

• Prof. Doutor Pedro Mil-Homens 

• Prof. Doutor Luis Miguel Xarez Rodrigues 

• Prof.ª Doutora Ana Isabel Rodrigues de Melo  

• Prof. Doutor Gonçalo Manuel Albuquerque Tavares  

• Prof.ª Doutora Ana Carita 

 Dra. Ana Isabel Morais Pequeno  

 

Os Prof.ª. Doutora Maria Helena Santa Clara, Dr. Ernesto Ferreira da Silva e Dra. Vanda Filipa 

Duarte Guerra não estiveram presentes na reunião, tendo as respectivas ausências sido 

devidamente justificadas. Estiveram, ainda, ausentes os Dr. Mário Assis Ferreira, Sra. D.ª 

Helena Santos e Sra. D.ª Vanessa Carvalho. 

 

Local: Sala de Reuniões dos Órgãos de Gestão da FMH 

Horas: 14h30m 

 

O Presidente do CE, Prof. Doutor Gustavo Pires, deu início à reunião com a seguinte ordem de 

trabalhos:  

1. Informações; 
2. Revisão do Regimento do Conselho de Escola; 
3. Dossier apresentado pelo Sr. Presidente do Conselho de Gestão; 
4. Estatutos dos Departamentos; 
5. Relatório de Actividades 2010; 
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6. Plano de Actividades 2011. 
 
O Presidente do Conselho de Escola (CE) iniciou a reunião informando sobre as ausências dos 

membros em falta. 

 

Referiu que não colocou na ordem de trabalhos o “Plano de Actividades de 2011”, conforme 

sugerido pelo Dr. Ernesto Ferreira, por já existirem muitos assuntos e não haver tempo 

disponível, afirmando que iria ficar para a próxima reunião, a ter lugar no dia 1 de Junho. 

 

Passou a apresentar a proposta de alteração ao Regimento do CE da Faculdade de Motricidade 

Humana (FMH), colocando-a à apreciação dos restantes membros.  

Foi decidido que a versão apurada iria ser enviada aos membros do CE a fim de ainda 

sugerirem alguma eventual alteração. Foi ainda acordado que a aprovação final do Regimento 

seria realizada na próxima reunião do CE.  

 

De seguida, foi analisado o dossier entregue pelo Sr. Presidente do Conselho de Gestão na 

última reunião. Relativamente a esta questão o CE deliberou voltar a analisar o dossier, de 

forma aprofundada, tendo agendado este assunto para a próxima reunião. 

 

Sobre os Regulamentos dos Departamentos da FMH, o Presidente do CE apresentou uma 

análise sobre os mesmos. A pós uma ampla reflexão acerca do assunto foi decidido fazer as 

seguintes recomendações ao Presidente da FMH: 

1. Adequar os Regulamentos ao determinado nos Estatutos da FMH, no que diz respeito 

ao  n.º 1, do art.º 6º, quando define que “a área de investigação (...) rege-se por 

regulamento próprio aprovado pelo Presidente da FMH sobre proposta do Conselho 

Científico”. Nestes termos o Regulamento da Área de Investigação deve anteceder a 

elaboração do Regulamento dos Departamentos. De igual modo, o Regulamento dos 

Departamentos deve respeitar o determinado n.º 2, do artigo 6º, dos Estatutos da FMH 
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quando estabelece que, Unidades de Investigação reconhecidas pela FCT, 

Departamentos, Secções Autónomas, Laboratórios, Centros de Estudo e Unidades de 

Formação Científica têm o mesmo nível hierárquico; 

2. Recomenda-se que seja conseguida uma harmonização dos modelos orgânicos dos 

departamentos da FMH; 

3. Existindo diversidade de objecto de estudo dentro de cada departamento, sugere-se 

que estes sejam organizados por secções; 

4. Propomos, ainda, que o processo eleitoral, de acordo com o artigo 3º do Anexo A 

(Regulamento Eleitoral) dos Estatutos da UTL, seja definido com o detalhe necessário 

no Regulamento dos Departamentos desencadeando-se eleições para o Conselho de 

Departamento, após a sua aprovação pelo Presidente da FMH. 

 

O Presidente do CE propôs que se passasse a enviar as actas das reuniões do CE ao Conselho 

de Gestão, Conselho Científico e Conselho Pedagógico, o que foi unanimemente aceite. 

 

Relativamente aos pontos da ordem de trabalhos - Relatório de Actividades 2010 e Plano de 

Actividades 2011 – ainda que tenha havido alguma troca de impressões preliminar, devido ao 

adiantado da hora, o CE deliberou remeter a sua apreciação para a próxima reunião. 

 

O Presidente do CE deu por terminada a reunião às 17h10. 

 

 

O PRESIDENTE DO CONSELHO DE ESCOLA 

 

 

___________________________________________________ 

(Prof. Doutor Gustavo Manuel Vaz da Silva Pires) 
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O COADJUVANTE 

 

 

__________________________________________________ 

(Prof. Doutor Pedro Pezarat Correia) 


